



Antwort zur Anfrage Nr. 0202/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend
Fußweginstandsetzung (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Fußweg von der Rheintalstraße in Richtung Spielplatz, hinter der Kita Rüsselsheimer Allee, entlang des Leitgrabens wird regelmäßig und zeitnah nach Arbeiten mit schwerem Gerät grob wiederhergestellt. Da im ersten Quartal 2015 noch Maschinen und Geräte in diesem Bereich eingesetzt werden, ist eine endgültige Beseitigung von Fahrspuren für das Frühjahr 2015 vorgesehen.

Mainz, 27.01.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete